

**Einfache Anfrage Böhi-Wil:
«Tarifverbund OSTWIND – teuer und undurchsichtig**

Seit dem 1. Juni ist der neue Tarifverbund Ostwind in Kraft, der zum Teil massiv erhöhte Fahrpreise, vor allem im Kurzstreckenbereich, mit sich gebracht hat. Die neue Tarifstruktur ist sehr kompliziert und deren Zusammensetzung ist wenig transparent. Die Verantwortlichen des mit Steuergeldern massiv subventionierten öffentlichen Verkehrs haben es unterlassen, die Benutzerinnen und Benutzer klar über die neue Tarifstruktur zu informieren.

Die Regierung wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Erachtet es die Regierung nicht auch als notwendig, dass bei der Einführung einer geänderten Tarifstruktur die neuen Preise offen und verständlich kommuniziert werden müssten?
2. Ist die Regierung nicht auch der Meinung, dass die zum Teil extrem verteuerten Kurzstrecken innerhalb des Tarifverbunds in einem vernünftigen Verhältnis zu den Fahrpreisen für längere Streckenabschnitte gebracht werden sollten?»

5. Juni 2009

Böhi-Wil